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Le pluriel des noms composés

1.En général, lorsque le nom composé est formé de deux noms ou d'un nom et d'un adjectif, les 
deux prennent la marque du pluriel: 

Un oiseau-mouche ~ des oiseaux-mouches. 
Un rouge-gorge ~ des rouges-gorges . 

2.En général, lorsque le nom composé est formé de deux noms séparés par une préposition, seul 
le premier nom prend la marque du pluriel: 

Un arc-en ciel ~ des arcs-en-ciel . 
3.Lorsque le nom composé est formé d'un verbe et d'un nom: 
le nom peut rester invariable: un pare-feu ~ des pare-feu; 
le nom peut prendre la marque du pluriel: un essuie-glace ~ des essuie-glaces
Il y a deux possibilités: un porte-serviette ~ des porte-serviette ou des porte-serviettes. 
Mais le verbe ne prend jamais la marque du pluriel.

Il existe de nombreux cas particuliers. En cas de doute, utilise le dictionnaire.


